

Anunció ministra de Salud, Ximena Aguilera, en visita a Tierra del Fuego

En terreno que colinda con el actual y antiguo hospital se creará Centro de Diálisis en Porvenir

» «Vamos a terminar de discutir acá cómo terminar el proyecto de aquí a fin de año, de manera que se empiece a ejecutar el año que viene», especificó la secretaria de Estado, aunque no comprometió fechas de término de la obra.

En el terreno que colinda por el norte con el Hospital Marco Chamorro Iglesias y por el oriente con el edificio antiguo (y en abandono) del mismo centro asistencial, se construirá el Centro de Diálisis de Tierra del Fuego, informó ayer en su visita a Porvenir, la ministra de Salud, Ximena Aguilera. La secretaria de Estado llegó acompañada del delegado presidencial regional, José Ruiz; del subsecretario de Salud, Osvaldo Salgado; de la jefa de gabinete del ministerio, Ester Aylwin; de la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes y la directora del Servicio Salud Magallanes, Verónica Yáñez.

«Yo había venido antes a Porvenir, pero no conocía el hospital, es un hospital comunitario pero con prestaciones que en realidad entrega un servicio a toda la gente que vive en esta región, tiene elementos que mejoran su labor



GEMMA GONZALEZ BIANCHI

En este terreno, al lado del Hospital Marco Chamorro Iglesias, se construirá el Centro de Diálisis de Tierra del Fuego, confirmó ayer en Porvenir la ministra de Salud, Ximena Aguilera (tercera desde la izquierda), quien visitó el plantel para tratar el tema y otras materias del sector.

como comunitario. Nosotros venimos a ver el tema de instalación de una Unidad de Diálisis y nos mostraron el terreno donde

se proyecta que ésta va a estar ubicada. Estas son gestiones que también han hecho los parlamentarios y nos pidió el diputado Car-

los Bianchi que viniéramos acá a ver esta situación», indicó la secretaria de Estado.

Agregó que además, hay un

compromiso presidencial y por eso conocieron el lugar junto a la directora del servicio, la seremi y demás autoridades, para ver cómo materializar el Centro de Diálisis para la provincia de Tierra del Fuego. «El Ministerio de Salud ya analizó la pertinencia, si corresponde o no instalarlo acá y esa pertinencia ya está. Tenemos que ver cómo se va a levantar el proyecto y si está cerca del hospital se puede hacer una unidad más eficiente, porque usa los recursos del mismo establecimiento», explicó.

¿Para cuándo estará el Centro de Diálisis?

«Estuve preguntando y hay una persona acá que va a seguir viajando, porque la diálisis es un procedimiento que se requiere mantener, así que por el momento va a seguir esa situación hasta que se construya esta sala», respondió, sin apuntar fechas. Clarificó, eso sí, que las unidades de diálisis no requieren tanto tiempo como construir un hospital, «así que eso es lo que vamos a terminar de discutir acá, cómo terminar el proyecto de aquí a fin de año, de manera que se empiece a ejecutar el año que viene», previó.

Ximena Aguilera especificó que la obra, según los cálculos del centro asistencial, sería de 400 metros cuadrados, pero si tuviera box separado. «Como va estar vecino al hospital, se estima que tendrá menos superficie y que podrá tener cabida en este terreno». Para el financiamiento, dijo que existe un compromiso asumido por el gobierno regional, por lo que agradeció el apoyo que le manifestó el gobernador Jorge Flies, al igual que lo hizo con otras numerosas iniciativas de Salud en la región. /LPA

Inauguran nuevo acelerador lineal para pacientes oncológicos en Hospital Clíu

» Seis meses demoró la instalación de este renovado equipo, durante este tiempo tuvieron que ser atendidos en Santiago, a través de un convenio con la Fundac

La ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, en conjunto con el gobernador, Jorge Flies, inauguraron el nuevo acelerador lineal del Hospital Clínico de Magallanes.

La solicitud de renovación se enmarcó en el Plan Nacional del Cáncer, que busca el fortalecimiento oncológico a nivel nacional con el equipamiento necesario (recurso humano y tecnológico) para el desarrollo regional. El equipo, operativo desde 2011, alcanzó su vida útil.

Este equipamiento tuvo un costo de \$3 mil 400 millones y fue financiado con recursos del Convenio de Programación entre el gobierno regional y el Ministerio de Salud.

«Queremos que todos los pacientes oncológicos se atiendan en su región, en los próximos meses esto será una realidad», destacó la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien durante la ceremonia de corte de cinta expresó que el Estado debe hacer esfuerzos por llegar con mayo-

res recursos para aumentar los especialistas, habló sobre el rol de las universidades regionales en la formación de médicos especialistas y que la sociedad debe combatir la obesidad u otras prácticas que generan cáncer.

Seis meses demoró la instalación de este renovado equipo, durante este tiempo algunos pacientes tuvieron que ser atendidos en Santiago, a través de un convenio con la Fundación Arturo López Pérez. Setenta y siete fueron las personas derivadas.